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REQUERIMENTO N° 014/2025 
Excelentíssimo Senhor Presidente, 
Luiz Antônio da Costa Bezerra 

 

O Vereador que este subscreve, Eduardo Manoel de Lima, com assento 
nesta Casa Legislativa pelo partido PSDB, no uso de suas atribuições regimentais, 
vem respeitosamente requerer a Vossa Excelência, após a devida apreciação e 
aprovação pelo Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 
Renam Luiz de Alencar Carvalho, Prefeito Municipal, bem como à Secretaria 
Municipal de Obras e à Secretaria Municipal de Trânsito, solicitando: 

1. A instalação de faixas de pedestres em frente a todas as escolas do município 
para garantir a segurança dos alunos, professores e demais pedestres; 

2. A implementação de sinalização clara e ostensiva proibindo o estacionamento 
e a parada de veículos motorizados ou de tração animal sobre as faixas de 
pedestres em toda a cidade. 

 

 

 

 

Eduardo Manoel de Lima 
Vereador – PSDB 
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JUSTIFICATIVA 

A segurança no trânsito, especialmente em áreas escolares, deve ser uma 
prioridade para o município. A ausência de faixas de pedestres pode colocar em 
risco a integridade física dos estudantes e da comunidade escolar. Além disso, é 
comum a obstrução dessas faixas por veículos estacionados ou parados 
irregularmente, dificultando a travessia segura dos pedestres. 

Com a instalação das faixas e a devida sinalização proibitiva, espera-se 
melhorar a organização do trânsito e a segurança dos cidadãos, garantindo maior 
fluidez e respeito às normas de trânsito. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres pares e com a especial 
atenção do ilustre Prefeito Municipal e das Secretarias responsáveis para a 
adoção dessas medidas essenciais.   

Termos em que pede deferimento. 

 

Plenário Antônio Bezerra de Souza, 11 de março de 2025. 

Atenciosamente, 

 

 

Eduardo Manoel de Lima 
Vereador – PSDB 

 


